

SIAMS 2016

Niveau de demandes record

La quinzième édition du salon des moyens de production microtechniques (SIAMS) prendra place à Moutier du 19 au 22 avril 2016. Dix mois avant son ouverture, l'événement présente déjà un niveau de demandes de location de stands sans précédent. Avec la mise en ligne du nouveau site web, le 22 juin dernier, les organisateurs dévoilent peu à peu les nouveautés de cette édition 2016. Si le salon rencontre du succès depuis sa première édition de 1989, c'est parce qu'il est issu des milieux industriels qui l'ont créé à leurs besoins. Même si l'histoire semble confirmer que SIAMS est resté sur la bonne voie, les organisateurs ont décidé d'être encore plus à l'écoute de leurs exposants. Pour ce faire, un comité consultatif a été mis en place. Il comporte une vingtaine de représentants d'entreprises actives tout au long de la chaîne des moyens de production microtechniques, provenant de différentes régions linguistiques. Pierre-Yves Kohler, directeur général du salon, confie: «Le but est de partager des idées, d'écouter les critiques et

de construire ensemble pour que le SIAMS puisse toujours répondre de façon optimale aux besoins de ses exposants.»

Demand at a record level

The fifteenth edition of the SIAMS microtechnology trade fair will take place in Moutier from 19 to 22 April 2016. Ten months before the doors open, the event has already attracted unprecedented demand for stands. With the launch of the new website on 22 June this year, organisers are gradually releasing details of new features for the 2016 edition.

The success of the fair since its first appearance in 1989 can be explained by the fact that it was created by industrial circles to meet their specific requirements. While history appears to confirm that SIAMS has stayed on the right track, organisers have decided to pay even closer attention to what their exhibitors have to say. To this end, a consultative committee has been set up. It includes around twenty representatives of firms based in different linguistic regions

that are active throughout the chain of microtechnology production methods. Pierre-Yves Kohler, CEO of the trade fair, notes: «The aim is to share ideas, listen to criticisms and build together, to ensure that SIAMS always meets the needs of its exhibitors in optimal fashion.»



LE SALON DES MOYENS
DE PRODUCTION
MICROTECHNIQUES
DIE MESSE DER
PRODUKTIONSMITTEL
DER MIKROTECHNIK

SIAMS

MOUTIER, FORUM DE L'ARC

19-22 | 04 | 2016

Une exposition de FAJISA
www.siams.ch